

## **Insólito: le robaron “el techo” a un galpón en Las Paredes**

Un grupo de audaces ladrones dejó literalmente sin techo a un galpón situado en la esquina de calles San Francisco y Bianchi, en Las Paredes.

Según indicaron fuentes oficiales, grande fue la sorpresa del dueño de la propiedad cuando llegó el jueves y notó el faltante de todas las chapas que cubrían la estructura.

De acuerdo con la posterior denuncia, los malvivientes subieron hasta el techo y sustrajeron 7 chapas de 3,60 metros de largo que cubrían el techo del galpón. Escaparon tras obtener el botín, muy posiblemente en algún vehículo de transporte.

Agentes policiales trabajaron en el lugar, apoyados por la Sección Canes, con el objetivo de rastrear el posible destino de los delincuentes. Sin embargo, hasta ayer no había novedades de los autores ni los elementos sustraídos.

En la Comisaría 60ª quedó abierta una causa por “Robo”.